

Forums pour les consommateurs

Drogues, quels dommages et comment y faire face ?

Par Profil supprimé Posté le 25/03/2010 à 11h14

C'est presque un lieu commun que de dire que tout usage de drogue comporte des risques. Mais qui dit "risques" dit éventualité, c'est-à-dire que cela arrive... ou pas.

On peut regarder cette réalité de deux façons : en voyant le verre à moitié vide ou à moitié plein. Schématiquement, l'usager tendra à penser qu'il passera entre les gouttes, que cela ne lui arrivera pas. L'entourage tendra à penser que le pire arrivera forcément à celui qui fait usage de drogues.

Ce forum est là pour permettre à chacun d'exprimer ce qu'il connaît des risques liés aux drogues. Pour un usager il s'agira probablement de parler des dommages qu'il a vécu... ou non. Pour un proche on sera peut-être plus dans la "peur" de ce qui peut arriver. Mais en fait cela sera peut-être tout autre chose car fondamentalement ce forum vous appartient !

Notre ambition est tout de même, si c'était possible, qu'un dialogue se crée entre vous qui favorise une compréhension plus fine des dangers liés aux drogues. Un "plus" serait atteint si les uns et les autres pouvaient, à la lecture de ce forum, savoir mieux se prémunir face aux risques posés par les usages de drogues, savoir mieux réagir si quelque chose arrive et savoir mieux "en parler".

Enfin, comme nous l'a fait remarquer une internaute, les dommages liés aux drogues ne se limitent pas aux effets directs auxquels on pense en premier. Il existe aussi des dommages liés aux modes d'usage, aux modes de vie, au temps passé, aux impacts sur le comportement et les relations, etc. Discuter de la contamination par le virus de l'hépatite C ou du VIH aurait donc par exemple pleinement sa place ici. Bien d'autres sujets sont évidemment possibles...

A vos claviers ! Merci.

5 réponses

Profil supprimé - 26/03/2010 à 00h17

me revoilà une seconde fois après avoir trouvé votre demande dans le forum libre, désolée, je n'avais pas encore lu tout quand j'ai posté mon premier message ici...

je vais essayer de reprendre mes propos d'avant hier au sujet des risque que la drogue engendre , et dont j'avais l'impression que les usagers du forum font parfois abstraction. Notamment concernant le sida, ou les hépatites ... , l'usager de drogues quand il les injecte est en première ligne pour risquer de contracter une

maladie transmissible par voie sanguine, et les hépatites se transmettent aussi par voie nasale lors d'un échange de "paille" ..

pourtant dans la plupart des messages des proches de toxicomanes j'ai la sensation qu'ils n'y ont même pas pensé! leur principale peur vient de la drogue elle même , et j'aimeraï leur rappeler (il faudrait vérifier des statistiques exactes mais..) que les maladies de type sida et hépatiques font sans doute plus de ravages dans les rangs des drogués que les overdoses ..

d'autre part ceux d'entre vous qui se trouvent entretenir une relation de couple avec un toxicomane devraient songer à faire eux aussi des tests réguliers de dépistage.

j'avais aussi envie d'évoquer les soucis d'hygiène, qui souvent font que, en se shootant à la va vite, sans trop prendre le soin de désinfecter la zone d'injection ou préalable, ou en oubliant de se laver les mains, peuvent provoquer des ennuis de santé graves.

un abcès qu'on laisse trainer , ou qu'on essaie de soigner soi^même à l'aide d'une quelconque pommade antibio , ne guérira pas toujours, et peut évoluer en de graves problèmes.

je pense particulièrement au risques de sépticémie, ou autre nécroses, gangrène même..

pour ce qui est de mon expérience personnelle, j'ai contracté des abcès que je n'ai pas soigné, tellement j'étais devenue honteuse de l'état de mes bras, je n'ai pas osé tout de suite les montrer à un médecin...

Résultat des courses, une grave gangrène, une septicémie aussi qui a failli avoir ma peau, je vous passe les détails au sujet des staphylocoques dorés qu'on chope facilement aussi...

à l'heure actuelle cela fait un peu plus d'un an que je ne me pique plus, que je suis clean, et pourtant mon bras gauche n'est toujours pas totalement cicatrisé.

j'ai perdu l'usage^partiel de mes mains, et ma sensibilité dans tout le bras gauche, il est également hypertrophié, et c'est plutôt vilain à voir.

j'ai encore un long parcours devant moi de micro chirurgie et de laser pour améliorer ma dextérité et l'apparence de mes bras ... (et j'ajoute que dans ma grande bêtise, depuis ans j'étais pianiste, voilà une chose que la came m'aura pris aussi..)

je ne m'étais pas ici pour avoir l'occasion de me plaire, nullement, ni même pour essayer de choquer, mais simplement pour que certains d'entre vous qui se shootent encore prennent conscience de certains dangers liés à la piquouze ...

être abîmé physiquement, à vie, pas simple à gérer, surtout pour une femme , cela m'interdit toute sortie à la plage , à la piscine, même de porter des manches courtes de peur qu'un des amis de ma fille de me questionne, et qu'elle ait honte de moi .

soyez super prudents si vous pratiquez l'injection, et au moindre petit bouton de pus, courrez chez un toubib, sans déconner, le plan on perce sois même , on fuit du désinfectant et un coup de pommade ça ne marche pas toujours!

et les autres, vous qui avez un proche toxicomane, pensez à lui conseiller de se tester.. ne seraient-ce que parce que si il est malade, il peut en contaminer d'autres.. merci..

je me suis à nouveau trop entendue sur le sujet je crois.. je m'en excuse, cela tient tant à cœur !

j'avais envoyé des photos avec mon autre message, je ne sais pas si elles sont passées mais si elles pouvaient faire peur à quelques uns au point de les dissuader de s'injecter quoi que ce soit, cela me permettrait de mieux vivre l'état déplorable de mes bras.. merci..

[url=<http://www.casimages.com/img.php?i=100326011730303877.jpg>][img]

http://nsa15.casimages.com/img/2010/03/26/mini_100326011730303877.jpg[/img][/url]

[url=<http://www.casimages.com/img.php?i=100326011812277464.jpg>][img]

http://nsa15.casimages.com/img/2010/03/26/mini_100326011812277464.jpg[/img][/url]

Profil supprimé - 26/03/2010 à 23h16

bah, mes photos ne sont pas passées sur le post, mais en cliquant sur le lien ça marche.. désolée je suis loin de maîtriser les arcanes de l'informatique..

Profil supprimé - 17/04/2010 à 10h55

Je ne prend plus d'héroïne depuis presque deux ans à présent, a quelques mois près , je reconstruit lentement ma vie , notamment ma santé qui en avait pris un coup ...

Et voilà que les dangers liés a la drogue se rappellent à moi....

Cette semaine j'ai été refaire un dépistage Sida-Hépatites , et malgrès une précédente analyse il y a un an qui était négative , j'ai appris qu'à présent j'ai contracté une hépatite C .. (

Je la trainera toute ma vie, en espérant que celle ci ne soit pas raccourcie par l'hépatite en question avec tout les risques que cela comporte, Cirrhose, cancer, nécrose du foie,et autre...

Je voulais simplement rappeler a tous d'être infiniment prudent , ne partagez pas de matériel d'injection, pas de pailles de snif, pas non plus de coupelles contenant la drogue, ni même de cotons (filtres)!!! soyez prudents en faisant l'amour, protégez vous toujours!! (pour ma part malgrès une très grande prudence cela m'est arrivé de partager des coupelles et de puiser a plusieurs dedans !voilà ou cela m'a menée...) je rappelle aussi que l'hépatite peut se transmettre en partageant une simple brosse a dent, ou un rasoir jetable ,le rapport sexuel anal et pendant les règles multiplie le risque également.. Donc je me repète, SOYEZ VIGILANTS!!

TOUJOURS : seringue a usage unique , jamais partagée, utilisez un steribox , ne partagez pas la coupelle, le filtre,le coton,ayez votre brosse a dent(même si ça tombe sous le sens, on ne sait jamais..il y a peut etre des gens qui la partagent ;o) et surtout protégez vous , le préservatif est un moyen sur de sauver sa peau

Merci de m'avoir lue ...

PS: j'ai parlé là d'hépatite car je suis bouleversée par mon histoire personnelle, mais évidemment il tombe sous le sens qu'il en est de même par le Sida , j'ai eu la chance de ne pas être séropositive, mais nombreux sont ceux qui n'ont pas eu cette chance, alors je vous en supplie, prenez soin de votre vie,elle est si précieuse... protégez vous.....MERCI

Profil supprimé - 11/06/2010 à 09h32

Bon. Je ne sais pas si je suis au bon endroit pour poser ma question, j'aurais besoin d'un spécialiste... le modérateur me dira.

J'ai plus de 40 ans et j'ai consommé à 18 ans de l'herbe (m'a-t-on dit) dans un "bong". C'était eux Etats-Unis. Une fois, pas deux (j'ai eu trop peur). Quand j'ai raconté cette histoire, on m'a dit qu'il y avait probablement quelque chose de plus dangereux que de l'herbe. Or, j'ai lu ces derniers jours que la consommation de cannabis pouvait avoir pour effet l'altération de la mémoire immédiate.

Je voudrais savoir si cette altération est temporaire ou si les conséquences sont à plus long terme.

En effet, ce qui m'a terrifiée lors de cette expérience, c'est qu'à la fin d'une phrase, je ne me rappelais pas du début, j'avais très sommeil et je m'empêchais de dormir (j'avais peur de mourir) en mangeant des fruits frais, buvant de l'eau fraîche, en appliquant le verre glacé sur mon visage. Bref, il paraît que j'ai dormi 2 heures et tout est rentré dans l'ordre.

Néanmoins, aujourd'hui je me demande s'il faut faire le rapprochement entre cet événement et une certaine difficulté à synthétiser l'information "en direct" : à l'écrit, ça va, en revanche, j'ai du mal à ne pas prendre de notes exhaustives (je fais le tri après), à reformuler ce qui a été dit. Je suis capable de ne plus me rappeler du tout de quelque chose qui a été dit ou fait par moi ou quelqu'un d'autre. Quand ça revient, ça me paraît vraiment bizarre.

J'aimerais bien savoir si cette expérience a pu laisser une trace dans le fonctionnement de ma mémoire.
Merci de votre réponse ou de votre orientation.

Profil supprimé - 13/10/2010 à 12h18

JE FAIS USAGE DE LA RABLA DEPUIS 4 ANS ET JE VIENS DE ME RENDRE COMPTE QUE J AI
MA CLOISON NASALE PERFORE QU EST CE QUE JE DOIS FAIRE CA ME FAIS FLIPER MAIS PAS
SOUFFRIR POUR LE MOMENT